

Lettre d'intention pour l'élection au collège des jeunes médecins, Radiologue musculosquelettiques

Madame, Monsieur, Honoré Maître, distingué Confrère,

Je me permets d'exposer mon vif intérêt pour l'élection au sein du collège des jeunes médecins, plus spécifiquement en qualité de Radiologue musculosquelettique, au sein de la Société d'Imagerie Musculosquelettique.

Pour me présenter, je suis actuellement en qualité d'assistant et chef de clinique au sein du Centre Hospitalo-Universitaire Lyon Sud, spécialisé en imagerie ostéo-articulaire diagnostique et interventionnelle. Au cours de mon parcours professionnel, j'ai eu l'occasion de côtoyer de nombreuses personnalités élues ou membres de la SIMS qui ont éveillé en moi le désir de devenir un membre actif de cette société et de focaliser ma pratique radiologique sur le domaine ostéo-articulaire.

Mes études ont été orientées vers la radiologie ostéo-articulaire durant mon internat. J'ai notamment eu le privilège de collaborer à Lyon, notamment au sein du CHU Lyon Sud sous la direction du Professeur Pialat et du Docteur Olivier Fantino, ainsi que de leurs confrères de la Clinique du Parc. J'ai également effectué un stage interCHU à Nice auprès du Professeur Nicolas Amoretti, expérience qui a enflammé ma passion pour la radiologie interventionnelle osseuse. Par ailleurs, j'ai bénéficié d'un semestre au sein de l'équipe de radiologie vasculaire de Grenoble, figure de proue dans le domaine des embolisations musculosquelettiques.

Depuis la fin de mon internat, j'occupe un poste de CCA axé sur la radiologie interventionnelle ostéoarticulaire incluant l'oncologie, la radiologie algologique et vasculaire, et je me destine à une carrière hospitalo-universitaire sur cette thématique. Je participe activement dans le service au développement de l'activité avec procédures telles que les vertébroplasties, les extensions vertébrales, les thermo-ablations, les ostéosynthèses, les traitements combinés, implants inter-épineux, et traitement des pathologies discales, la gestion de la douleur ainsi que les embolisations ostéo-articulaires.

Je suis membre de la SIMS depuis mon internat, et comme beaucoup, j'ai profité de la qualité des enseignements théoriques ou pratiques qui sont organisés et j'aimerais aujourd'hui pouvoir participer à la formation des jeunes radiologues. L'an dernier, j'ai déjà participé à l'organisation des ateliers de radiologie interventionnelle de la main à Lyon en 2022.

L'objectif de ce mandat sera de participer au développement et à la promotion au sein de la SIMS la radiologie interventionnelle ostéo-articulaire. J'entends favoriser le lien entre les jeunes qui comme moi entretiennent cette passion et qui veulent la diffuser à nos confrères. La construction d'études multicentriques sur ces thématiques soutenues par la SIMS sera un axe fort de développement de ces collaborations. Par ailleurs, je m'investirai pour favoriser l'expansion de la radiologie vasculaire destinée au traitement des pathologies ostéoarticulaire en collaboration avec le groupe du GREOS. Enfin, la radiologie interventionnelle ne peut se réaliser que sur la base d'une expertise en imagerie diagnostique que je soutiendrai aussi fortement.

Je vous remercie par avance de l'intérêt que vous porterez à ma candidature et pour le soutien que vous voudrez bien m'accorder.

Salutations confraternelles.

Nicolas Stacoffe